



EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL
DE SANTANDER
MUSEO PREHISTORICO
EL DIRECTOR

- 11 - VII - 59

Fr. D. Pedro de Palol - Valladolid

Mi querido Amigo =

Perdona que te moleste de nuevo con el asunto del Colegio de Licenciados.

Tenía hecha la carta al Presidente Fr. Filémon dándome de baja en el dicho Colegio; pero el Director de los Salesianos, me rogó que esperase a terminar el curso, apesar de que ya tiene un nuevo licenciado en Ciencias, de modo que en realidad no me necesita.

Pero deseo poner en claro mi situación legal, para deshacer la trama urdida por

envidiosos y ruines de esta población, que informaron en falso, y para que el Inspector sepa que personal tiene este Colegio y que merecedores son de crédito. --

Por mi enfermedad, desde junio del año pasado no he dado clases en los Sabáticos, como tampoco he podido celebrar misa, ni por Navidad ni en las mayores solemnidades. Si quiere ahí el Dr. Filémon puedo enviarle certificado del médico y de la Sociedad de funcionarios de la Diputación.

Pero no sólo tengo esta justificación de enfermedad para no dar las clases: hay otras todavía dentro de la legislación actual.

F. Say presidente de la Comisión de Monumentos y portanto obligado a recorrer la Provincia para evitar las atrocidades de alcaldes y ayuntamientos que



EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

DE SANTANDER

MUSEO PREHISTORICO

EL DIRECTOR

II

2º Cuando viene a
dar la conferencia?
Te espero con mucho interés.

cometen con los monumentos artísticos e históricos, de los que soy responsable ante la ley.-

Soy comisario (delegado) de Excavaciones arqueológicas, que obliga a vigilar y sorprender las destrucciones de yacimientos que hacen los aldeanos para abonar sus prados. Gracias a estas sorpresas y con la Guardia Civil, logré evitarlas y salvar yacimientos de tanto valor como el del Pendo.

Soy vocal-técnico del Patronato de las Cuevas, que me obliga a la

vigilancia de las mismas, y los trabajos de instalaciones de luz, caminos, etc.
Todo ésto, cuando tenía salud, me exigía estar ausente semanas
enteras de Santander, y por tanto, tener suplente de mis clases, como
lo tienen muchos catedráticos de universidad, directores generales e
incluso el Ministro de Educación. Mis cargos oficiales lo justificaban.

Conviene que le enteres de esta carta al Dr. Filomeno para que él lo comu-
nicue a la Dirección Gral. de Enseñanza Media, y también al Inspector que
recibió los informes falsos y calumniosos dados por mis enemigos envidiosos
de este Colegio.

Con gracias anticipadas, tu affº amigo Carvalho